

## LUIS PALENCIA / PRESIDENTE

“Lo que más me preocupa ahora es poder meter más gente en el pabellón”

El presidente del Viña Albali Valdepeñas, Luis Palencia, reconoce y lamenta la complicada situación y admite que “sobre todo en la economía nos vamos a ver muy mermados”. Al menos, aseguró sentirse “muy orgulloso”, porque más de un 60% de los socios han renovado su carnet pese al cambio de modalidad, por lo que agradeció ese apoyo de los suyos.

En cuanto a esa situación admite que “todo me preocupa en general”. “Si se para la competición no tienes ingresos. Si no tienes ingresos, no puedes hacer frente a los pagos. Todo influye. Ahora lo que más me preocupa es

poder meter gente en el pabellón. Con 100 personas aquí y en otras comunidades más gente, lo tenemos mal y es lo que más me preocupa. Entendemos las circunstancias, pero creo que hemos demostrado hacer las cosas bien en cuanto a protocolo y pedimos que nos den la oportunidad”, desea.

Ya en cuanto al objetivo deportivo, Luis Palencia señala que “todos los años decimos lo de mejorar la temporada anterior, pero este año va a ser difícil mejorar esos números porque, si los mejoramos, significará ser campeón de algo. Tenemos plantilla para hacer grandes cosas y no vamos a renunciar nada. El objetivo principal es meternos en la Copa de España”, sentencia. Palencia habla sobre la Liga: “Va a ser un año muy duro por el virus, porque puede alterar a un club en un momento determinado, y por los equipos, que se han reforzado muy bien”. Para finalizar, apunta que jugar la Champions “sería una ilusión porque tenemos una oportunidad que quizá no se nos presente nunca, aunque con esta situación es cierto que podría ser un marrón”.



## CORO/ CAPITÁN

“El que mejor gestione el calendario y las cargas, saldrá beneficiado”

Pedro Coronado, Coro (11-9-1991, Valdepeñas) volverá a ser el capitán del conjunto vinatero para esta próxima temporada. Sobre el objetivo, el portero recuerda que “la temporada pasada fue espectacular y quizá sea irreplicable. Fue un temporadón difícil de igualar. Intentaremos meternos en Copa y pelear por el play off del título. Será complicado, pero lo vamos a pelear. Si lo hemos conseguido una vez, ¿por qué no otra?”.

Coro asegura que “nos hemos ganado el respeto de todos, pero creo también que por bloque y por proyecto, equipos como Barcelona, Inter, ElPozo o Palma estarán ahí. Los presupuestos mandan. El Barça es favorito a todo”. Todo ello en una Liga que “será distinta por el Covid y por la afición, tanto en casa como fuera. Lo vamos a notar mucho. Es un apoyo muy grande y lo notaremos mucho. Seremos los más perjudicados. Veremos a ver cómo arranca esta competición porque mira el ejemplo del Betis, con dos positivos... El calendario es exigente y apretado. Todos los jugadores tendrán que aportar porque la liga es larga. El que mejor gestione el calendario y las cargas, saldrá beneficiado”.

Como capitán y jugador local, el meta vinatero mandó un mensaje claro a sus aficionados: “Nos vamos a dejar todo por el club y por la ciudad. Como poco, vamos a intentar pelear por la Copa y por el play off y seguir ilusionando a todo el mundo. Ojalá volvámos a ver un pabellón lleno”. Finalmente recuerda que el pasado curso “tuvimos la suerte de disputar dos finales y plantar cara a dos grandes y estamos muy orgullosos. Eso sí, ojalá que el fútbol sala nos dé otra oportunidad”.



# Los rivales se refuerzan

Conjuntos como el Cartagena, Movistar Inter y Osasuna Magna han renovado sus plantillas

**H**asta este lunes 5 de octubre los equipos de Primera División podrán realizar fichajes, pero ya prácticamente todos tienen cerradas sus plantillas para afrontar el comienzo liguero.

Con las tres nuevas incorporaciones del Viña Albali Valdepeñas, las de Xavi Cols (Peñíscola), Sergio González (Ribera Navarra) y Matheus Preá (SK Ayat), el rival que más se ha reforzado ha sido el Jimbee Cartagena con hasta ocho caras nuevas que han llevado al conjunto de Duda a convertirse en un serio candidato a los títulos. Bebe, Luciano Avellino, Waltinho, Andresito, Chemi, Lucao, Marinovic y Juan Emilio son esos fichajes.

El poderoso Movistar Inter también se ha renovado con las llegadas de Cecilio, Boyis, Eric Martel, Trípodí, Saldise y Fer Drasler tras numerosas bajas importante en su pasada plantilla. Por su parte,



Matheus trata de robar el balón a Cecilio, uno de los fichajes del Movistar Inter

el Barça, el favorito número 1, ha firmado a André Coelho, Feixas, Ximbinha y Matheus, además de la vuelta de Ferrao tras su grave lesión de rodilla.

Osasuna Magna también ha remodelado su plantel con siete fichajes, los de César, Dani Zurdo, Fabinho, Toni Escribano, J. Linhares, Wanderson y Jesús, mismo número que el otro conjunto navarro, el Ribera Navarra, al que han llegado dos ex vinateros como Terry y Pablo Ibarra, más Adrián Pereira, Gabriel Vasques, Pedro García, Sena y Dani Martín.

Pocas incorporaciones han hecho tanto ElPozo Murcia (Juanjo, Rafa Santos y Cholo Salas), como el Jaén Paraíso Interior (Attos, Felipe Mancha, Marçao y Mithyue) y el Palma Futsal (Marlon, Claudino, y Fabio), este último también aspirante de inicio a luchar en la zona noble.

Estos son los buenos refuerzos de algunos de los rivales del Viña Albali Valdepeñas en una Liga que promete de nuevo igualdad y competitividad.